

## COMMUNIQUE DE PRESSE

### Le Musée d'art et d'histoire de Neuchâtel ouvre ses portes aux femmes le mardi 14 juin

En marge de l'exposition "Citoyenne suisse : 40 ans et après ?", le Musée d'art d'histoire de Neuchâtel commémore à sa manière le 20<sup>e</sup> anniversaire de la grève des femmes, en offrant mardi 14 juin 2011 la gratuité aux femmes et en organisant diverses manifestations.

Le public pourra suivre le mardi 14 juin à 12h15 une visite commentée de l'exposition "Citoyenne suisse : 40 ans et après ?".

A 18h30, une conférence sera donnée par la professeure Brigitte Studer sur le thème : *Une citoyenneté imparfaite dans la "démocratie la plus avancée". Le droit de vote des femmes et les raisons du retard helvétique.*

Les hommes qui accompagneront des femmes au musée le mardi 14 juin bénéficieront également d'une entrée libre.

Rappelons que le 14 juin 1991, environ 500.000 femmes ont participé dans toute la Suisse à des actions diverses, lassées d'attendre que l'égalité entre hommes et femmes se concrétise au quotidien. Les grévistes portent des couleurs fuchsia et rose et scandent le slogan : "Les femmes bras croisés, le pays perd pied". Outre l'égalité salariale, les grévistes réclament une assurance maternité, des crèches, le partage des tâches domestiques, etc.

*Un projet conduit par l'Office de la politique familiale et de l'égalité (OPFE) du Canton de Neuchâtel et le département historique du Musée d'art et d'histoire, en collaboration avec l'Association suisse pour les droits de la femme (ADF) et le Centre de liaison des associations féminines (CLAF).*

#### **Contacts:**

**Nicole Baur, cheffe de l'OPFE, tél. 079 735 02 15;**

**Chantal Lafontant Vallotton, conservatrice du MAHN, tél. 079 587 17 07.**

Neuchâtel, le 8 juin 2011